



Toutes et tous bénévoles, nous devons fêter cet anniversaire avant la fin de cette année et c'est beaucoup grâce à « Mélanie » qui a pu nous trouver tardivement la date du dimanche 4 décembre 2022, pour honorer nos partenaires, nos membres actifs et bénévoles mais aussi nos anciens présidents et anciens membres ainsi que nos sympathisants et quelques fidèles concurrents de nos épreuves.

**L'Ecurie Le Mans, l'un des plus anciens Club de sport auto. et le seul à ce jour en Sarthe a organiser encore un rallye de type FFSA (Moderne, VHC et VHRS) et un rallye historique de type FFVE.**

Une petite balade de 60 km le matin dès 9h30 en convoi, d'initiation à la régularité sur routes ouvertes à la circulation qui a pu regrouper une quarantaine de voitures,

A l'arrivée de la balade, mise en place des voitures pour la traditionnelle photo de « famille » suivi du déjeuner animé par **David BONNEVILLE** pour nos 180 convives dont nos principaux partenaires :

**Département de la Sarthe** en la personne de M. Thierry LEMONNIER (notre conseiller départemental)

**La Ville de Bonnétable** représentée par Mme Nathalie COURTAN (Maire-Adjoint aux Relations avec les Associations)

**ASACO Maine-Bretagne**, représentée par son secrétaire M. Jean-Michel TATIN

**Clara Automobiles** (Peugeot La Ferté-Bernard) en la personne de son Directeur M. Philippe LEMIERE et Alexis

**Garage de la Forêt** Bonnétable représenté par M. Gilles NOËL, Bernadette et Mickaël

**Mazda SOUPIZET Le Mans** en la personne de M. Jean-Paul SOUPIZET

Mais aussi 3 anciens présidents : Messieurs **Michel TOUZARD**, **Bernard BOUVET** et **André GRISON** (et ses 35 ans de présidence)

Quelques absents de marque excusés dont :

M. Jean-Pierre VOGEL (notre sénateur de la Sarthe),

M. Dominique LE MENER (Président du Conseil Départemental de la Sarthe),

M. Pierre FILLON (Président de l'Automobile Club de l'Ouest).

Déjeuner entrecoupé de témoignages parfois émouvants sur l'historique de l'association fondée le 2 avril 1952 par Pierre GARCZYNSKI avec comme principaux intervenants : le nouveau président, les 3 anciens présidents présents mais aussi Antoine Massé (Champion de France de Rallycross Super-Car en 2018) ainsi que Messieurs Alain AUFAUVRE et Yves PEUREY membres des premières heures.

Souvenirs aussi avec l'exposition « Photos-Affiches-Plaques Rallye » témoignant de l'activité des 70 ans d'existence de l'Ecurie Le Mans, convivialité et bonne humeur ont rythmé cette journée d'anniversaire trop courte pour un bon nombre de nos convives.

**Merci à toutes et tous de la part de l'ensemble du Comité Directeur pour avoir fêté comme nous devons le faire cet anniversaire,**

**Un grand merci pour la réussite de cet évènement décidé finalement tardivement en particulier à André, Colette, Serge, Lucien, Michel & Patricia et à Mélanie sans oublier nos deux photographes.**

Marc ESNAULT (le « jeune » Président de moins d'un an)

**Notre programme pour 2023 :**

Le **samedi 14 janvier** Assemblée Générale de L'Ecurie Mans à Bonnétable - Salle Mélusine,

Le **samedi 15 avril 2023 : 18<sup>ème</sup> Rallye Le Mans Historique** VHR-FFVE à Bonnétable,

les **14 & 15 Juillet 2023 : 57<sup>ème</sup> Rallye Régional Le Mans** - FFSA à Bonnétable,

Les vendredi et samedi, avec en doublure le **12<sup>ème</sup> VHC**, Moderne et le **10<sup>ème</sup> VHRS-VMRS** (hors ENRS),